

"Nadie quedará desatendido"

Escrito por Administrator

Martes, 16 de Febrero de 2010 23:41 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el 30 de Enero de 2010.

MIGUEL ÁNGEL PÁEZ PSE-EE

[«Nadie quedará desatendido»](#)

30.01.10

«La buena noticia es que Irún tiene presupuestos para 2010, y no todos los municipios podrán decir lo mismo, porque muchas instituciones están teniendo problemas para poder cerrarlos. Además los hemos aprobado con una amplia mayoría. Hemos hecho un esfuerzo por racionalizar el gasto que es fundamental en este ejercicio, pero que vendrá muy bien también en los próximos. Las entidades sociales han visto reducida su aportación pero lo han entendido, y seguimos abiertos a hablar con ellos durante el año, como venimos haciendo desde el minuto 1 de este mandato. Igualmente para los ciudadanos. Ninguno con una necesidad vital quedará desatendido. Este presupuesto nos va a permitir reforzar puntos estratégicos de la ciudad para darle fuerza y convertirla en una opción atractiva para vivir y trabajar. A pesar de disponer de 15 millones menos, cuestiones fundamentales relacionadas con las medidas sociales y de empleo se mantienen. Ha habido muchos ajustes, pero nadie ha quedado al margen. De situaciones peores ha sabido salir esta ciudad».